

Fecha 13.01.2016	Sección Comunidad	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------

EXPO SMART CITIES

Piden políticas de largo plazo

POR CINTYA CONTRERAS
cintya.contreras@gfmm.com.mx

Los gobiernos locales deben emprender acciones de largo plazo que permitan mejoras significativas en materia urbana aunque no se concreten en su gestión, ya que la visión de corto plazo ha provocado retrasos que padecen sus habitantes en temas como vivienda, transporte y eficiencia energética, entre otros, consideró la especialista en urbanismo Pilar Conesa.

Dijo que al ser de tres o cuatro años los periodos de gobierno en las ciudades, no tienen como prioridad implementar iniciativas que requieren gran inversión y menos aún, cuyos resultados se den fuera de su administración.

“Los tiempos de gobierno municipal son muy cortos y muchas veces los alcaldes

buscan resultados dentro de su periodo, hay que buscar iniciar acciones que tengan resultados a largo plazo”, indicó durante la presentación de la expo Smart Cities 2016, que se celebrará en Puebla del 16 al 18 de febrero.

Expuso que temas como infraestructura son los que más tardan en concretarse y dar resultados.

En cuanto a las acciones de gobierno que sí logan tener un impacto, casi desde el inicio, destacó el uso de la bicicleta promovido en la Ciudad de México y en Puebla,

en donde a través de servicios como Ecobici y la construcción de ciclovías, se ha posicionado como un medio de transporte alternativo.

La directora de la expo, a la que acudirán académicos, especialistas, empresarios y autoridades de las prin-

cipales ciudades del mundo, recomendó que desde el gobierno federal se implementen estrategias que garanticen una continuidad de las acciones en las localidades.

Por su parte, Alejandro Nieto, subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, reconoció que la construcción de nuevos modelos de ciudades requiere décadas para consolidarse, y los temas más importantes requerirán planteamientos de mediano y largo plazo.

“No hay manera de que una ciudad se transforme en tres años, la legislación tiene que ofrecer los incentivos para que independientemente de la atención cotidiana de los servicios que requiere la ciudadanía, se inicie la transformación”, apuntó.



Foto: Especial

Pilar Conesa, especialista en urbanismo, anunció que la Smart Cities 2016 se llevará a cabo en Puebla del 16 al 18 de febrero.



MEJORAS

La reforma a la Ley de Asentamientos Urbanos permitirá que existan lineamientos básicos que lograrán mejores ciudades, asegura la Seduvi.

